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1  Aos vinte e oito dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, às quatorze horas, reuniu-
2  se o Plenário do Conselho Regional de Odontologia de Minas Gerais, em sessão extraordinária,
3  em sua sede própria, situada na rua da Bahia, 1.477, Bairro de Lourdes, Belo Horizonte - Minas
4  Gerais, sob a Presidência do Cirurgião-Dentista Alberto Magno da Rocha Silva, com as
5  presenças dos Conselheiros Efetivos, Raphael Castro Mota, Tesoureiro, Leonardo Rezende
6  Vilela, Secretário e os Conselheiros Carlos Alberto do Prado Silva e Ricardo Alves Corrêa,
7  contando ainda com a participação dos servidores convocados o Procurador Jurídico Dr. Roney
8  Luiz Torres Alves da Silva, o Gerente Geral Senhor Luiz Augusto Alves Starling e a Assessora
9  Administrativa Rosilene de Almeida Santos. 1 - EXPEDIENTE. - 1.1 - Assinatura do Livro
10 de Termos de Presença. Conselheiro Leonardo Rezende Vilela, Secretário, apresentou aos
11 Conselheiros e demais convidados o livro de Termos de Presença que foi assinado pelos
12 presentes e, em seguida, comunicou ao Presidente a existência de quorum legal. 2 - ORDEM
13 DO DIA: - 2.1 - Gratificação (Maria Rosa): O Gerente Geral, Senhor Luiz Augusto informou
14 á Diretoria da necessidade de formalizar a gratificação paga aos funcionários do CRO-MG. O
15 Procurador Jurídico, Dr. Roney Torres orientou aos membros presentes que a Portaria de n°
16 01/2015, seria revogada por não estar de acordo com as normas vigentes e que seria
17 importante a criação de um Ato Normativo com validade anual, ou seja, somente para o ano de
18 2017. Em seguida o plenário aprovou a criação de uma Decisão concedendo o Prêmio de
19 Desempenho para os colaboradores que estivessem em pleno exercício em primeiro de
20 dezembro e que o valor pago como prêmio seria de R$900,00 (novecentos reais). 2.2 -
21 Limpeza da antiga Sede: O Gerente Geral, informou ao Plenário a situação precária que se
22 encontra a antiga Sede, desde a questão da limpeza quanto a do patrimônio e dos documentos
23 importantes como Processos Eleitorais e Livros de Atas que estão deteriorando. Ficou definido
24 pelo Plenário, que o Gerente Geral juntamente com o Gerente de Comunicação, Sr. Ricardo
25 Divino e o Coordenador de Compras, Almoxarifado e Patrimônio, Sr. Marcilon Oliveira irão até
26 a antiga Sede fotografar o local afim de que possam registrar o abandono do local. Foi aprovado
27 pelo Plenário a limpeza do ambiente e a organização dos documentos de acordo com as
28 sugestões a seguir do Gerente Geral, que são: A contratação para essa finalidade de
29 funcionários adicionais do sexo masculino pela empresa Atual que já presta serviços ao
30 Conselho para iniciarem a limpeza, e fazer a devida triagem de todo patrimônio lá existente
31 para separar o que está em bom estado de conservação e assim dar condições do Setor de
32 Patrimônio fazer o devido descarte e a baixa do patrimônio. Quanto ao material documental,
33 ficou estabelecido que ele seria trago para a garagem da Sede e aqui ele seria separado e
34 dado o devido encaminhamento para o arquivo. 2.3 - Biblioteca: O Presidente Dr. Alberto
35 Magno, informou a Diretoria que o custo para manter a Biblioteca é muito alto e não justifica
36 mantê-la aberta somente para empréstimo de livros aos profissionais inscritos. O Presidente
37 então solicitou que se faça uma Assembléia Geral para referendar a doação de todo o acervo
38 da biblioteca do CRO-MG para a ABO (Associação Brasileira de Odontologia - Seção Minas
39 Gerais, e assim consolidar o fechamento da mesma. E foi solicitado ao Setor Jurídico que se
40 faça um contrato dos eventos sociais com a ABO-Seção Minas Gerais. E outro assunto
41 importante para a Assembléia que é a construção do Terraço (espaço de convivência) da Sede.
42 2.4 - Lotação de Setores: O Gerente Geral, Sr. Luiz Augusto informou a Plenária que devido
43 as demissões dos Advogados de acordo com a determinação do TCU, a Procuradoria Jurídica
44 do Conselho está com acumulo muito grande de demandas. E outra situação diagnosticada
45 pelo Gerente, que é a distância entre os Setores da Projur. A solução seria transformar todo o
46 2° andar em Procuradoria Jurídica, mantendo todos os setores próximos do Procurador
47 Jurídico. Assim todo o Setor da Dívida Ativa subiria para o 2° andar e os Setores de
48 Contabilidade e Recursos Humanos iriam para o 1° andar, assim como uma parte do Setor
49 Financeiro. Seriam feitos alguns reajustes para essa mudança e sem nenhum custo. O
50 espaço hoje da Dívida Ativa, seria ocupada então pelos Setores de Contabilidade,
51 Financeiro e Recursos Humanos. No térreo ficaria somente,^ funcionário do Setor




